

# Tongoy, el «pueblo fantasma» que encanta a medios argentinos

Por: Bastián Álvarez Pardo

«Al sur de La Serena, en la región chilena de Coquimbo, existe un lugar que muchos describen como un pueblo fantasma debido a su atmósfera tranquila y desierta fuera de la temporada alta».

Así comienza la nota publicada este jueves por el diario UNO de la Provincia de Mendoza en Argentina, que destaca los atributos turísticos, patrimoniales y culturales de la localidad de Tongoy.

Y, si bien en una primera lectura, la calificación de «pueblo fantasma» puede parecer algo injusta o antojadiza, en el artículo, el periódico plantea que Tongoy es un pueblo de atmósfera tranquila y desierta fuera de la temporada alta y señala que

«este aparente abandono es parte de su encanto, atrayendo a quienes buscan escapar del turismo masivo y disfrutar de un entorno natural sin interrupciones».

Y los atractivos de la localidad, tales como sus aguas tranquilas, ideales para practicar deportes y actividades náuticas; además de su oferta gastronómica, caracterizada por los productos del mar siempre frescos, son destacados en la nota del medio mendocino.

«Con opciones de hospedaje que van desde cabañas hasta hoteles boutique, el pueblo ofrece una experiencia genuina de la costa chilena. Aunque su apodo de «fantasma» proviene de la quietud fuera de temporada, esto lo convierte en un refugio perfecto para desconectar», concluye el artículo de UNO.

